

Bataillon von Schladen, welches bis dahin auf dem linken Rhein:Ufer stand. Auch wurden noch 2 Bataillone vom preußischen Regiment von Bittinghof vom linken auf das rechte Rhein:Ufer gezogen, welche ihr Lager hinter der Erbenheimer Warte, zwischen den Sachsen und Hessen aufschlugen, wodurch unsere Stellung nicht allein mehr Haltbarkeit bekam, sondern auch eine große Erleichterung im Dienst stattfand; zwei österreichische Bataillone ersetzten auf dem linken Rhein:Ufer die abgegangenen zwei preußischen Bataillone.

(Fortsetzung folgt.)